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ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA  
JUNTA DIRECTIVA DE LA AMPA “OLEA” 
CEIP “ÁGORA” DE PALOMARES DEL RÍO (SEVILLA) 

 
Palomares del Río, 11 de noviembre  de 2021 

 

Personas convocadas: Asiste 

Presidencia: ANGÉLICA MORLANO LABRADOR X 

Tesorería: SILVIA CRUZ OTONES X 

Secretaría: ESPERANZA RUIZ PALMA X 

Vocal: Mª DEL CARMEN MIÑANO MOLINA X 

Vocal: ANTONIO MATEO MARTÍNEZ X 

Vocal:  ROSA Mª SÁNCHEZ TOCINO  

Vocal:  SERGIO VIEJO HUERTAS  

Vocal:  AMPARO ZAYAS DÍAZ X 

Vocal: ROSA LUQUE MORENO  

Vocal: FERNANDO CASTILLA MORENO X 

 
 
El lunes 11 de noviembre de 2021 a las 18h., usando la aplicación MEET de Google, comienza 
la reunión vía telemática, con el siguiente ORDEN DEL DÍA: 
1- Poner fecha a la asamblea y nombrar nueva Junta Directiva con un nuevo socio 
2- Comenzar el concurso postales navideñas 
3- Actividades para Navidad: churrero, cartero real 
4- Calendarios  
5- Representante en Consejo Escolar 
6- Participación en Día Contra la violencia machista del Ayunt de Palomares 
7- Proponer salidas y excursiones por parte del AMPA al cole 
8-Situacion reivindicaciones NEAE 
9-Purificadores filtros, pendiente de comprar 
 
 
DELIBERACIONES 
1. ASAMBLEA: 
Se establece el martes 30 de noviembre de 2021 para convocar la Asamblea General de socios. 
Hay que informar a los socios, con 15 dias de antelación, y presentar la siguiente 
documentación: 
A.- Cuentas del ejercicio anterior. 
B.- Memoria de actividades del ejercicio anterior 
C.-Aprobación del Programa de Actividades del nuevo ejercicio. 
D.-Aprobación de los Presupuestos del nuevo ejercicio. 
E.-Presentación y Aprobación de la nueva Junta Directiva (no ha sido necesario realizar 
elecciones) 
 
2.POSTALESNAVIDEÑAS: 
Antonio coordinará. 
Plantearemos al colegio la posibilidad de recogerlas en mano, en el formato original, como 
hacíamos antes de la pandemia, a través de las tutoras. Se establece el periodo desde el 20 de 
noviembre hasta el 8 de diciembre para que se hagan. Del 8 al 15 la valoración, y entre el 15 y 
el 22, dar los premios, decorar el colegio con ellas,  y elaborar la postal navideña de felicitación 
con los tres ganadores. 
Habrá un premio de 20€ para cada categoria, por lo tanto se apruebe el gasto de 60€ 
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Como hay una papelería nueva en Palomares del Río, hay que hablar con ellos para que 
conozcan esta cuestión. 
 
3. NAVIDAD 
Consultar al equipo directivo si puede visitarnos un cartero real, y si podemos dar churros al 
alumnado entrando en el colegio o contratando un camión de churros en la puerta. 
Existe la posibilidad de dar los churros un día antes del último día, para no coincidir con otros 
colegios 
 
4. CALENDARIOS 
Las familias han respondido enviando su foto, así que se podrán hacer con el mismo formato 
del año pasado. Mientras no cambie el  protocolo Covid, no se pueden agrupar a los niños para 
fotografiarlos.  
 
5. CONSEJO ESCOLAR – REPRESENTACIÓN DEL AMPA 
Seguirá siendo Angelica Morlano quien represente al AMPA en el Consejo Escolar. Se recuerda 
que según nos indicaron desde el colegio, solamente podrá asistir la representante. No puede 
ser sustituida. No obstante el día que no pueda asistir, tenemos dos madres de esta Junta 
Directiva que van a formar parte del Consejo Escolar como represenantes de las familias, así 
que el AMPA estará informado de las sesions del consejo escolar. 
En este punto se debate sobre la nula participación por parte de la comunidad educativa. 
Se propone que antes de cada sesión, las represententes de las familias, lo recuerden en los 
grupos, invitando a plantera cuestionies. Al final de las sesiones, se plantea hacer un resumen 
informal, evitando aquellos temas que el colegio considere. 
También se va a pedir al propio colegio que en su próxima charla hable del sentido que tiene la 
representación de las familias, y los entes que existen 
 
6. 25 NOVIEMBRE – ACTO EN EL AYTO. 
El ayuntamiento pide colaboración a las AMPAs para hacer acto de presencia y también para 
leer un texo en público. Se nos pide que difundamos dicho acto 
 
7. Ante la sugerencia de una persona miembro de esta Junta Directiva, de proponer 
excursiones en horario lectivo, se aclara que esa planificación las hace el colegio, si son 
actividades durante las horas escolares, y que aunque el curso pasado no se hicieron por las 
limitaciones Covid, este año si hay salidas previstas 
En relación a este tema, se menciona la idea recurrente de poder ayudar desde el AMPA en el 
pago de estas salidas, a las familias socias. Para ello habría que conocer qué excursiones hay 
presvista para cada curso, así como el coste de las mismas. También habría que contar con la 
colaboración de las tutoras a las que habría que facilitarle un listado de las familias socias de 
su clase. Mamen coordinará este asunto con el apoyo de Silvia. 
Teniendo en cuenta que a día de hoy hay 130 niños y niñas del AMPA (de 83 familias socias), 
habría que aprobar un pago de 390€ (en el caso de aportar 3€ por niño) o  520€ (aportando 4€) 
 
8. RECURSOS NEAE 
Amparo nos resume la movilización de las últimas semanas. Se presentaron las firmas 
recogidas, y se convocó una concentración en la Delegación, destacando la poca participación 
incluos de las familias afectadas. La concentración en la Delegación terminó en una reunión 
con un técnico y fue poco fructífera. Se prevee solicitar cita para mediados de diciembre de 
nuevo. Conviene destacar que sí ha salido a los medios de comunicación 
 
9. PURIFICADORES 
Por faltaa de tiempo aún no se han comprado. Se confirma de nuevo la conveniencia de 
comprarlos.. Esperanza se encarga 
 
10. RUEGOS Y PREGUNTAS 
- El estado de cuentas según nos informa la tesorera es de 4330€ aproximadamente 
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- La tesorera preparará la previsión de gastos para este curso, considerando porcentajes 
destinados a diferentes conceptos. Será presentado en la Asamblea 
- Se informa que la carrera de la Constitución tampoco podrá celebrarse este curso 
- Angélica nos recuerda que por favor, miremos el Plan Director que tenemos todos en nuestros 
correos 
- No hay propuesta de merchandising, ni de hacer sudaderas 
- El Aula de Mediodía no ha recibido ni una sola solicitud 
- Actualmente los talleres del AMPA activos son Teatro, Percusión y Balonmano 
 

**** 
 
Tras estas deliberaciones, las tareas pendientes de ejecutar son las siguientes (se indican 
también aquellas tareas no concluidas de las últimas reuniones): 
 
- Hablar con colegio: churrero, cartero, postales en mano coordinadas con tutoras 
- Hablar con la papelería nueva previendo el concurso de postales 
- Que Silvia pase a Antonio las bases 
- Consultar al churrero 
- Acordar asistencia al 25 de noviembre 
- Mamen y Silvia deben averiguar qué excursiones hay previstas y de qué cuantía 
- Comprar purificadores 
 
Y siendo las 19:20 horas, se levanta la sesión 
 
 Secretaria  


